

¿QUÉ MUEVE SU CORAZÓN?

Y Dios dio a Salomón sabiduría y prudencia muy grandes, y anchura de corazón como la arena que está a la orilla del mar.

1 REYES 4:29

CONTINUANDO CON NUESTRO estudio de las características comunes entre los profetas, profundizaremos en el corazón del profeta. En ellos vemos muchos lados del corazón de Dios: compasión, odio al pecado y la injusticia, santidad, dolor, ánimo, poder, gozo, celo y así sucesivamente. Los profetas llevan dentro de sí, el corazón del Padre. Ellos sienten lo que el Padre siente en ciertos momentos.

A los profetas podría dificultárseles aprender a manejar esto. Pueden sentir como si estuvieran en una montaña rusa emocional.

Profeta, no se inquiete y no se confunda. Usted es especial. Usted lleva dentro de sí el latido del corazón de Dios.

David tenía un corazón como el de Dios.

Mas ahora tu reino no será duradero. Jehová se ha buscado un varón conforme a su corazón, al cual Jehová ha designado para que sea príncipe sobre su pueblo, por cuanto tú no has guardado lo que Jehová te mandó.

—1 SAMUEL 13:14

Los profetas tienen gran corazón. Este capítulo revela cuán profundo y ancho es el corazón del profeta. Dios le da su corazón a los profetas. Ellos están en sintonía con el latido del corazón de Dios. Su corazón late en ritmo con el corazón de Dios. Ellos aman lo que Dios ama y odian lo que Él odia. Esto hace a los profetas únicos: su corazón. Continúe leyendo para ver si se encuentra a sí mismo en estas páginas.

EL CORAZÓN DEL PROFETA

Jesús lloró por la ciudad de Jerusalén porque ellos se perdieron de su momento de visitación. Este es el corazón del profeta. El profeta se duele y llora cuando la gente se pierde lo que Dios tiene para ella. Esto rompe el corazón del profeta.

Cuando se acercó, al ver la ciudad, lloró sobre ella.

—LUCAS 19:41, LBLA

LO QUE MUEVE A LOS PROFETAS

A los profetas los mueven otros profetas. Ellos se benefician por estar en una comunidad profética. Escuchar las revelaciones de otro profeta mueve a los profetas.

Asimismo, los profetas hablen dos o tres, y los demás juzguen. Y si algo le fuere revelado a otro que estuviere sentado, calle el primero. Porque podéis profetizar todos uno por uno, para que todos aprendan, y todos sean exhortados.

—1 CORINTIOS 14:29–31

LO QUE ES IMPORTANTE PAR A LOS PROFETAS

Lo que es importante para otras personas no lo es para los profetas. Ellos se preocupan por cosas que otros pasan por alto. No están preocupados por carnalidades. Ellos están preocupados por las cosas del Espíritu. Muchas veces, la gente carnal los considera “demasiado profundos”. Con frecuencia se les considera “problemáticos”. Frecuentemente, los desobedientes y rebeldes consideran a los profetas “locos”.

Cuando Acab vio a Elías, le dijo: ¿Eres tú el que turbas a Israel?

—1 REYES 18:17

Vinieron los días del castigo, vinieron los días de la retribución; e Israel lo conocerá. Necio es el profeta, insensato es el varón de espíritu, a causa de la multitud de tu maldad, y grande odio.

—OSEAS 9:7

Juicio (justicia), misericordia, fe, humildad, compasión, amor y verdad son

muy importantes para los profetas.

¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque diezmaís la menta y el eneldo y el comino, y dejáis lo más importante de la ley: la justicia, la misericordia y la fe. Esto era necesario hacer, sin dejar de hacer aquello.

—MATEO 23:23

Oh hombre, él te ha declarado lo que es bueno, y qué pide Jehová de ti: solamente hacer justicia, y amar misericordia, y humillarte ante tu Dios.

—MIQUEAS 6:8

Así habló Jehová de los ejércitos, diciendo: Juzgad conforme a la verdad, y haced misericordia y piedad cada cual con su hermano.

—ZACARÍAS 7:9

No hay quien clame por la justicia, ni quien juzgue por la verdad; confían en vanidad, y hablan vanidades; conciben trabajo, y dan a luz iniquidad.

—ISAÍAS 59:4, JBS

El carácter también es importante para los profetas, no solo el carisma.

LO QUE TRAE GOZO A LOS PROFETAS

- Los profetas están motivados y gozosos cuando ven avivamiento y gloria.
- Están motivados y gozosos cuando ven al pueblo de Dios moviéndose y avanzando.
- Se emocionan y tienen gozo cuando ven al pueblo de Dios y a la iglesia abriéndose paso a través de las barreras y los obstáculos.
- Se motivan y tienen gozo cuando ven la liberación de poder y milagros.
- Les encanta ver a la gente ser salva, libertada y sanada.
- Les encanta cuando los reincidentes regresan al camino correcto.
- Están gozosos cuando ven manifestarse las cosas por las que han estado orando durante años.
- Están gozosos cuando ven levantados a los pobres y a los olvidados.
- Están gozosos cuando ven al malvado derrotado y al justo prevalecer.

LO QUE ENTRISTECE A LOS PROFETAS

A los profetas los entristece y molesta lo que otros pasan por alto. Son

sensibles a aquello que entristece a Dios:

- Injusticia
- Cuando las cosas están fuera de orden
- Cuando los malvados prosperan y los justos sufren
- Cuando se aprovechan y maltratan al pobre y al desvalido
- Cuando la iglesia no cumple su llamado y propósito
- Cuando la gente incorrecta está en autoridad
- Hipocresía
- Enseñanza falsa
- Carnalidad y apostasía (apartarse de Dios y de la verdad)
- Injusticia y abuso
- Tradición religiosa y control religioso
- Orgullo, vanidad y arrogancia
- Adoración falsa y los lobos (ministerios falsos)
- Avaricia, codicia, corrupción, criminalidad y robo
- Tibieza
- Mentira y engaño
- Rebeldía, brujería y adivinación

Estas son las cosas que conducen a los profetas a orar. Estas son las cosas que los llevan a su cuarto de oración. Ellos oran por cambio. No pueden soportar la forma en que están las cosas. Claman a Dios. Lloran en su cuarto de oración. Los profetas que oran traen cambio.

Veía a los prevaricadores, y me disgustaba, porque no guardaban tus palabras.

—SALMO 119:158

Mas si no oyereis esto, en secreto llorará mi alma a causa de vuestra soberbia; y llorando amargamente se desharán mis ojos en lágrimas, porque el rebaño de Jehová fue hecho cautivo.

—JEREMÍAS 13:17

Cuando no hay amor

El amor es importante para los profetas. Usted puede tener actividad, pero si no hay amor, el profeta se entristece. Conflicto, división, rudeza y odio son pecados que entristecen al profeta. Ellos saben que si uno no tiene amor, no conoce a Dios.

Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios. El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor.

—1 JUAN 4:7–8

Dureza de corazón

Un corazón duro es un corazón de piedra. Es un corazón necio e incrédulo. Es un corazón inflexible. Los profetas buscan corazones suaves y tiernos. Buscan corazones quebrantados y contritos.

Jesús se enojó ante la dureza del corazón de los fariseos.

Entonces, mirándolos alrededor con enojo, entristecido por la dureza de sus corazones, dijo al hombre: Extiende tu mano. Y él la extendió, y la mano le fue restaurada sana.

—MARCOS 3:5

Y entendiéndolo Jesús, les dijo: ¿Qué discutís, porque no tenéis pan? ¿No entendéis ni comprendéis? ¿Aún tenéis endurecido vuestro corazón?

—MARCOS 8:17

Cuando no hay oración

Los profetas saben que la casa de Dios es casa de oración. Ellos llaman a la oración. Llaman a la iglesia a que regrese a la oración.

Yo los llevaré a mi santo monte, y los recrearé en mi casa de oración; sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos sobre mi altar; porque mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos.

—ISAÍAS 56:7

Cuando la gente se pierde a Dios

Jesús lloró por Jerusalén porque ellos se perdieron el tiempo de su visitación. Se pueden perder las oportunidades divinas.

Y te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, por cuanto no conociste el tiempo de tu visitación.

—LUCAS 19:44

LO QUE AMAN LOS PROFETAS

Símbolos y actos simbólicos

El simbolismo es importante para los profetas. A veces, las cosas del Espíritu son difíciles de articular en su propio idioma y tienen que ser

representadas o transmitidas a través de símbolos. Los símbolos pueden convertirse en el lenguaje del Espíritu. El ámbito espiritual es diferente al natural, y Dios le da al profeta otras maneras de comunicar un mensaje en vez de las limitaciones del lenguaje humano.

Y dijo: Abre la ventana que da al oriente. Y cuando él la abrió, dijo Eliseo: Tira. Y tirando él, dijo Eliseo: Saeta de salvación de Jehová, y saeta de salvación contra Siria; porque herirás a los sirios en Afec hasta consumirlos.

—2 REYES 13:17

A los profetas les encanta los símbolos como pancartas, banderas, aceite, espadas, coronas, etc.

La presencia de Dios

La presencia de Dios es el oxígeno que respiran los profetas. Ellos detestan cuando la presencia de Dios no está en la iglesia. No pueden estar en programas que no tengan la presencia. No pueden quedarse en lugares que se han convertido en un Icabod. Los profetas no tienen inconveniente en estar en servicios largos cuando la presencia de Dios está allí.

David, un profeta, amaba la presencia de Dios. Sus profecías eran el resultado de estar en la presencia de Dios.

Para ver tu poder y tu gloria, así como te he mirado en el santuario.

—SALMO 63:2

Los lastimados y los heridos

Los profetas no ignorarán ni pasarán por alto a los quebrantados, lastimados y heridos. Ellos tienen la capacidad de identificarlos. Pueden verlos entre la multitud. Los profetas pueden identificar a aquellos que necesitan sanidad y restauración cuando los demás los pasan por alto o los dejan de lado.

No les causará más daño a los que estén heridos, ni acabará de matar a los que estén agonizando. Al contrario, fortalecerá a los débiles y hará que reine la justicia. No tendrá un momento de descanso hasta que haya establecido la justicia en esta tierra.

—ISAÍAS 42:3–4, TLA

Adoración

Los profetas aman la gloria y la presencia de Dios. Ellos son inspiradores naturales y les encanta la adoración inspirada. Les gustan las canciones y los

sonidos nuevos. La canción del Señor motiva a los profetas. Ellos son líderes de adoración fantásticos.

Algunos de los mayores adoradores de la Biblia fueron profetas. David, Asaf, Henán y Jedutún eran adoradores y profetas (1 Crónicas 25:1–6). La adoración está relacionada con el espíritu de profecía.

Los profetas establecieron la adoración en Israel.

Puso también levitas en la casa de Jehová con címbalos, salterios y arpas, conforme al mandamiento de David, de Gad vidente del rey, y del profeta Natán, porque aquel mandamiento procedía de Jehová por medio de sus profetas.

—2 CRÓNICAS 29:25

Yo me postré a sus pies para adorarle. Y él me dijo: Mira, no lo hagas; yo soy consiervo tuyo, y de tus hermanos que retienen el testimonio de Jesús. Adora a Dios; porque el testimonio de Jesús es el espíritu de la profecía.

—APOCALIPSIS 19:10

La adoración crea una atmósfera para el espíritu de profecía. Los profetas y la gente profética se desarrollan bien en la atmósfera de adoración. Ellos pueden trabajar como líderes de alabanza, salmistas y trovadores. Emiten sonidos y cantan canciones proféticas que traen liberación, sanidad, restauración y renovación.

También hay profetas que operan como visionarios. Los visionarios tienen la capacidad de ver en el ámbito espiritual y, luego, declarar lo que vieron. Cuando los visionarios están involucrados en nuestra adoración, ellos ven lo que está sucediendo en el ámbito espiritual como resultado de nuestra adoración y mientras adoramos. Los visionarios han visto ángeles, humo, fuego, lluvia, demonios, caballos, ejércitos, tronos, joyas, juicios, colores, etc. Pueden declarar a la congregación lo que vieron y animar a los santos a actuar según lo que ven. Esto resulta en una libertad fantástica y en logros.

Necesitamos hacer espacio para los visionarios en nuestros servicios de adoración. Cualquier creyente puede ver, si Dios lo permite, pero los visionarios son ministros proféticos que son reconocidos por el liderazgo de la iglesia.

La música y los músicos ungidos aceleran la palabra profética.

2 Reyes 3:11–16. El rey Josafat deseaba una palabra profética que le diera dirección. Él pidió un profeta (versículo 11) y le llevaron a Elías. Elías buscó un trovador que tocara y la mano del Señor vino sobre él (versículo 15). La música ungida aceleró la palabra profética para Elías y, luego, él profetizó la palabra del Señor. Incluso un profeta como Elías tenía que tener música para apresurar la palabra profética.

1 Samuel 10:5–6, 10. Un grupo de profetas fue visto viniendo por la carretera, precedido por aquellos que tocaban salterios, tamboriles, flautas y arpas. El resultado fue que por la música ungida que los precedía, no solo profetizaron, sino que el espíritu de profecía vino sobre Saúl y él también profetizó. Fue la presencia de la música lo que aceleró la palabra profética para Saúl y los profetas.¹

Profetas, ustedes no están locos. Solamente son fanáticos de la alabanza y la adoración.

Alabad a Dios en su santuario; alabadle en la magnificencia de su firmamento. Alabadle por sus proezas; alabadle conforme a la muchedumbre de su grandeza. Alabadle a son de bocina; alabadle con salterio y arpa. Alabadle con pandero y danza; alabadle con cuerdas y flautas. Alabadle con címbalos resonantes; alabadle con címbalos de júbilo. Todo lo que respira alabe a JAH. Aleluya.

—SALMO 150:1–6

La danza

A los profetas les encanta la danza porque son personas de movimiento. Dios es un Dios de movimiento, y un movimiento ungido puede liberar la bendición de Dios.

Y Miriam la profetisa, hermana de Aarón, tomó en su mano el pandero, y todas las mujeres salieron tras ella con panderos y danzas.

—ÉXODO 15:20, LBLA

Después llegarás a la colina de Dios donde está la guarnición de los filisteos; y sucederá que cuando llegues a la ciudad, allá encontrarás a un grupo de profetas que descienden del lugar alto con arpa, pandero, flauta y lira delante de ellos, y estarán profetizando.

—1 SAMUEL 10:5, LBLA

Y David danzaba con toda su fuerza delante de Jehová; y estaba David vestido con un efod de lino.

—2 SAMUEL 6:14

Danzar es un símbolo de victoria, gozo y celebración. No danzar es un signo de derrota y luto.

Entonces la virgen se alegrará en la danza, los jóvenes y los viejos juntamente; y cambiaré su lloro en gozo, y los consolaré, y los alegraré de su dolor.

—JEREMÍAS 31:13

Cesó el gozo de nuestro corazón; nuestra danza se cambió en luto.

Instrumentos musicales en la alabanza a Dios

¿Sabía que David hizo instrumentos de alabanza?

Con ellos a Hemán y a Jedutún con trompetas y címbalos para los que tocaban, y con otros instrumentos de música de Dios; y a los hijos de Jedutún para porteros.

—1 CRÓNICAS 16:42

Además, cuatro mil porteros, y cuatro mil para alabar a Jehová, dijo David, con los instrumentos que he hecho para tributar alabanzas.

—1 CRÓNICAS 23:5

Libertad

La libertad es el deseo de los profetas. Ellos detestan las ataduras y el control. Los profetas odian cuando el Espíritu Santo es apagado. Los profetas odian que apaguen al Espíritu Santo. Ellos quieren que el pueblo de Dios sea libre y disfrute su libertad.

Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad.

—2 CORINTIOS 3:17, LBLA

Estad, pues, firmes en la libertad con que Cristo nos hizo libres, y no estéis otra vez sujetos al yugo de esclavitud.

—GÁLATAS 5:1

Rema

La Biblia es el logos. Cuando Dios aviva una palabra del logos, esta se convierte en rema. Hay escrituras que se aplican a ciertos momentos de su vida. Los profetas liberan el rema. Lo que Dios dice de su Palabra (logos) hoy día es rema.

En el griego, la palabra *rema* significa “una declaración”. Por lo tanto, la palabra rema en términos bíblicos se refiere a una porción de la Escritura que le “habla” a un creyente. Mateo 4:4 es un ejemplo excelente de su importancia: “No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra [rema] que sale de la boca de Dios”.

No hay nada peor para un profeta que la enseñanza y la prédica obsoleta: la palabra del pasado, la unción del pasado. Rema es fresca y aplicable en el tiempo presente.

Todos deberíamos amar y estudiar la Palabra (logos). Los profetas

deberían estudiar y conocer la Palabra (logos); sin embargo, ellos deberían liberar el rema.

Cosas más profundas del Espíritu

Los profetas no son superficiales. A ellos les gusta la profundidad. Les gusta entender las cosas profundas de Dios. Ellos entienden los misterios de Dios. Los profetas odian la superficialidad. Ellos son los primeros en aceptar las verdades más profundas. La gente superficial dice que los profetas son “demasiado profundos”. Los profetas comprenden que Dios es más grande y más profundo de lo que la mayoría de las personas entienden. Los profetas presionan a la iglesia para ir más profundo, más alto y más amplio en su entendimiento de los misterios de Dios.

Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios.

—1 CORINTIOS 2:10

¡Cuán grandes son tus obras, oh Jehová! Muy profundos son tus pensamientos.

—SALMO 92:5

Los bebés

Aunque a los profetas les encanta cuando los santos maduran, a ellos también les gustan los bebés. Los profetas aman a los bebés (lo infantil, inexperto y no instruido). Los bebés son aquellos con fe como la de un niño. Los bebés son los humildes.

Es mucho más fácil tratar con bebés que con algunas personas que han estado en la iglesia durante años. Los bebés se emocionan por las cosas nuevas del Espíritu. Los profetas aman la inocencia, la pureza y la fe como la de un niño.

En aquella misma hora Jesús se regocijó en el Espíritu, y dijo: Yo te alabo, oh Padre, Señor del cielo y de la tierra, porque escondiste estas cosas de los sabios y entendidos, y las has revelado a los niños. Sí, Padre, porque así te agradó.

—LUCAS 10:21

Los fieles

Los profetas buscan a los fieles. A ellos les encantan los fieles. Los fieles son aquellos que están firmes con Dios. Son los que sirven a Dios sin transigir. Los profetas se entristecen cuando no hay fidelidad.

Los profetas animan a los fieles. Ellos les recuerdan las fieles bendiciones

de Dios y su fidelidad para ellos. Ellos animan a los fieles a seguir avanzando a pesar de cualquier obstáculo y persecución. Los profetas predicarán fidelidad.

No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.

—APOCALIPSIS 2:10

Salva, oh Jehová, porque se acabaron los piadosos; porque han desaparecido los fieles de entre los hijos de los hombres.

—SALMO 12:1

El hombre de verdad tendrá muchas bendiciones; mas el que se apresura a enriquecerse no será sin culpa.

—PROVERBIOS 28:20

LO QUE ODIAN LOS PROFETAS

La injusticia y la hipocresía

¿Qué pensáis vosotros que majáis mi pueblo y moléis las caras de los pobres? dice el Señor, Jehová de los ejércitos.

—ISAÍAS 3:15

¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque devoráis las casas de las viudas, y como pretexto hacéis largas oraciones; por esto recibiréis mayor condenación.

—MATEO 23:14

Lo torcido

Lo torcido no se puede enderezar, y lo incompleto no puede contarse.

—ECLESIASTÉS 1:15

La corrupción no es suya; de sus hijos es la mancha, generación torcida y perversa.

—DEUTERONOMIO 32:5

No conocieron camino de paz, ni hay justicia en sus caminos; sus veredas son torcidas; cualquiera que por ellas fuere, no conocerá paz.

—ISAÍAS 59:8

La transigencia

Los profetas ven las cosas en blanco y negro, para ellos no hay áreas grises. Odian las mezclas. Muchas veces se meten en problemas por su posición.

Efraín se ha mezclado con los demás pueblos; Efraín fue torta no volteada.

—OSEAS 7:8

Los profetas prefieren andar solos que transigir su fe. Sin embargo, en realidad, ellos nunca están solos porque son los amigos de Dios.

Mirad a Abraham vuestro padre, y a Sara que os dio a luz; porque cuando no era más que uno solo lo llamé, y lo bendije y lo multipliqué.

—ISAÍAS 51:2

La mezcla

Mezclas como . . .

- La ley y la gracia
 - Lo justo e injusto
 - La carne y el Espíritu
 - La verdad y la tradición
 - La iglesia y el mundo
 - La luz y las tinieblas
 - Lo limpio y lo sucio
- . . . son repugnantes para los profetas.

Tu plata se ha convertido en escorias, tu vino está mezclado con agua.

—ISAÍAS 1:22

Los cuales sirven a lo que es figura y sombra de las cosas celestiales, como se le advirtió a Moisés cuando iba a erigir el tabernáculo, diciéndole: Mira, haz todas las cosas conforme al modelo que se te ha mostrado en el monte.

—HEBREOS 8:5

Porque la ley, teniendo la sombra de los bienes venideros, no la imagen misma de las cosas, nunca puede, por los mismos sacrificios que se ofrecen continuamente cada año, hacer perfectos a los que se acercan.

—HEBREOS 10:1

¿Acaso alguna fuente echa por una misma abertura agua dulce y amarga?

—SANTIAGO 3:11

Una forma de santidad sin poder

Que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita.

—2 TIMOTEO 3:5

(Aunque) teniendo apariencia de piedad (verdadera religión), pero habiendo negado su poder (su conducta contradice la genuinidad de su profesión); a los (todos) tales evita (se aparta de ellos).

—2 TIMOTEO 3:5, LBLA (PARÉNTESIS AÑADIDO)

Parecerán ser muy religiosos, pero con su manera de vivir demostrarán que en realidad rechazan servir a Dios; no te metas con esa gente.

—2 TIMOTEO 3:5, PDT

La tradición humana

Los profetas odian las tradiciones humanas que anulan la Palabra de Dios. Ellos se opondrán a cualquier cosa que impida al pueblo de Dios obedecerle a Él, incluyendo la tradición. Se opondrán a estas tradiciones y advertirán a la gente de los peligros de la tradición religiosa.

Respondiendo él, les dijo: ¿Por qué también vosotros quebrantáis el mandamiento de Dios por vuestra tradición?

—MATEO 15:3

Invalidando la palabra de Dios con vuestra tradición que habéis transmitido. Y muchas cosas hacéis semejantes a estas.

—MARCOS 7:13

Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo.

—COLOSENSES 2:8

El control religioso

Está mal que los líderes usen la profecía para pronunciar juicio (pesimismo) cuando la gente no está de acuerdo con ellos. Esto es una muestra de control, y un verdadero profeta clamará en contra de eso. Profetas, no manipulen y controlen a la gente a través de una palabra. Esto es injusto y hará que los profetas verdaderos se entristezcan y enojen.

No hay lugar para la rudeza y la arrogancia en el ministerio profético. Los profetas pueden ser firmes, pero todo debe hacerse en amor. El control, la manipulación y el dominio no caben en el ministerio profético.

Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo a ser como metal

que resuena, o címbalo que retiñe. Y si tuviese profecía, y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de tal manera que trasladase los montes, y no tengo amor, nada soy.

—1 CORINTIOS 13:1–2

El amor (el amor de Dios en nosotros) no es jactancioso (arrogante e inflado de orgullo), no es arrogante (sin modales); no se porta indecorosamente; no busca lo suyo, no se irrita, no toma en cuenta el mal recibido (no le presta atención al daño sufrido);

—1 CORINTIOS 13:5, LBLA (ÉNFASIS AÑADIDO)

Brujería

La brujería es una obra de la carne y también es un demonio. Brujería es control, intimidación, manipulación, hechicería, adivinación, encantamiento, conjuros, maleficios y legalismo. Los profetas lo discernirán y lo desafiarán.

Asimismo destruiré de tu mano las hechicerías, y no se hallarán en ti agoreros.

—MIQUEAS 5:12

Maldad y crueldad

¿No odio, oh Jehová, a los que te aborrecen, y me enardezco contra tus enemigos? Los aborrezco por completo; los tengo por enemigos. Examíname, oh Dios, y conoce mi corazón; pruébame y conoce mis pensamientos.

—SALMO 139:21–23

Has amado la justicia, y aborrecido la maldad, por lo cual te ungió Dios, el Dios tuyo, con óleo de alegría más que a tus compañeros.

—HEBREOS 1:9

Mantener cosas

Si les da algo que mantener, los profetas querrán mejorarlo, cambiarlo, renovarlo, agrandarlo o, sencillamente, renuncian. A ellos no les va bien en las iglesias que solamente mantienen y no cambian, mejoran ni crecen.

“Sanidad leve”

Los profetas no creen en poner una curita sobre una herida profunda. No diga: “todo está bien”, cuando no todo está bien.

Y curan la herida de mi pueblo con liviandad, diciendo: Paz, paz; y no hay paz.

—JEREMÍAS 6:14

Porque curan las heridas de mi pueblo de manera superficial, y dicen: “Todo quedará en paz, tranquilos”, cuando en realidad todo está mal.

Ignorancia

Lo que verdaderamente molesta a un profeta es que la gente rechace el conocimiento. Esto incluye al liderazgo, las iglesias y los ministerios que rechazan la verdad y que se rehúsan a crecer en conocimiento. Para los profetas es importante que se tenga conocimiento de Dios.

¿Qué haré a ti, Efraín? ¿Qué haré a ti, oh Judá? La piedad vuestra es como nube de la mañana, y como el rocío de la madrugada, que se desvanece.

—OSEAS 4:6

Por tanto, mi pueblo fue llevado cautivo, porque no tuvo conocimiento; y su gloria pereció de hambre, y su multitud se secó de sed.

—ISAÍAS 5:13

Palabrería

Palabrería significa: “Expresión verbal de acuerdo o lealtad, que no está respaldado por una convicción o acción verdadera, respeto hipócrita”.² Los profetas detestan que la gente no haga lo que dice.

¿Por qué me llamáis, Señor, Señor, y no hacéis lo que yo digo?

—LUCAS 6:46

Así que, todo lo que os digan que guardéis, guardadlo y hacedlo; mas no hagáis conforme a sus obras, porque dicen, y no hacen.

—MATEO 23:3

Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí.

—MATEO 15:8

Adulación

La adulación es alabanza excesiva e hipócrita, especialmente aquella que se da a fin de obtener intereses propios. Los profetas no adulan; ellos dicen la verdad. No llegan para “endulzarle el oído”.

Porque no habrá más visión vana, ni habrá adivinación de lisonjeros en medio de la casa de Israel.

—EZEQUIEL 12:24

Habla mentira cada uno con su prójimo; hablan con labios lisonjeros, y con doblez de corazón.

—SALMO 12:2

Favoritismo

Esto molesta verdaderamente a los profetas.

No hagáis distinción de persona en el juicio; así al pequeño como al grande oiréis; no tendréis temor de ninguno, porque el juicio es de Dios; y la causa que os fuere difícil, la traeréis a mí, y yo la oiré.

—DEUTERONOMIO 1:17

Hermanos míos, que vuestra fe en nuestro glorioso Señor Jesucristo sea sin acepción de personas.

—SANTIAGO 2:1

Pero si hacéis acepción de personas, cometéis pecado, y quedáis convictos por la ley como transgresores.

—SANTIAGO 2:9

Hurto

Jesús echó fuera del templo a los ladrones. Así es la ira de un profeta. Ellos detestan que el templo se convierta en una casa de comercio. Es una de las cosas que verdaderamente molesta a los profetas. Ellos quieren a los ladrones fuera del templo. Los profetas odian el hurto y el robo.

Y les dijo: Escrito está: Mi casa, casa de oración será llamada; mas vosotros la habéis hecho cueva de ladrones.

—MATEO 21:13

¡Ay de ti, ciudad sanguinaria, toda llena de mentira y de rapiña, sin apartarte del pillaje!

—NAHÚM 3:1

Calumnia

La calumnia es otra de las cosas que los profetas verdaderamente no soportan. El chisme, la traición, los rumores y esparcir chismes son pecados que deben ser expuestos y detenidos. Los profetas pueden percibir la calumnia. Ellos pueden escuchar el consejo secreto de los malvados. Los profetas odian la calumnia contra los líderes de Dios. Sus llamados. Los profetas sacarán esto a luz. La calumnia ha destruido ministerios, iglesias, líderes y mucho más.

Porque tú eres mi roca y mi castillo; Por tu nombre me guiarás y me encaminarás.

—SALMO 31:13

Todos ellos son rebeldes, porfiados, andan chismeando; son bronce y hierro; todos ellos son corruptores.

—JEREMÍAS 6:28

Guárdese cada uno de su compañero, y en ningún hermano tenga confianza; porque todo hermano engaña con falacia, y todo compañero anda calumniando.

—JEREMÍAS 9:4

La calumnia y la difamación han causado mucho daño a los líderes, las iglesias, al pueblo y a las relaciones. Este es un mal que tiene que ser arrancado. Los profetas detectan la calumnia, oran en contra de eso y ayudan a arrancarla. La calumnia y la difamación reflejan la condición del corazón, pues de la abundancia del corazón habla la boca. La gente malvada no puede decir cosas buenas. Los profetas se preguntan por qué esto les molesta tanto. La respuesta es: “porque es diabólico”.

Tu boca metías en mal, y tu lengua componía engaño. Tomabas asiento, y hablabas contra tu hermano; Contra el hijo de tu madre ponías infamia.

—SALMO 50:19–20

Y la lengua es un fuego, un mundo de maldad. La lengua está puesta entre nuestros miembros, y contamina todo el cuerpo, e inflama la rueda de la creación, y ella misma es inflamada por el infierno.

—SANTIAGO 3:6

El hombre perverso levanta contienda, y el chismoso aparta a los mejores amigos.

—PROVERBIOS 16:28

Religión vacía

Los profetas retan a la iglesia cuando se aleja del poder de Dios y lo reemplaza con intereses y fortaleza humana y sabiduría terrenal.

Blasfemia

Blasfemar significa “deshonrar o insultar”. La pasión de los profetas es que el nombre del Señor reciba honra y exaltación.

¿Hasta cuándo, oh Dios, nos afrentará el angustiador? ¿Ha de blasfemar el enemigo perpetuamente tu nombre?

—SALMO 74:10

Acuérdate de esto: que el enemigo ha afrentado a Jehová, y pueblo insensato ha

blasfemado tu nombre.

—SALMO 74:18

Y ahora ¿qué hago aquí, dice Jehová, ya que mi pueblo es llevado injustamente? Y los que en él se enseñorean, lo hacen aullar, dice Jehová, y continuamente es blasfemado mi nombre todo el día.

—ISAÍAS 52:5

Porque como está escrito, el nombre de Dios es blasfemado entre los gentiles por causa de vosotros.

—ROMANOS 2:24

¿No blasfeman ellos el buen nombre que fue invocado sobre vosotros?

—SANTIAGO 2:7

Discipulado falso

Dicho de otra manera, los profetas odian que los líderes hagan de las personas discípulos suyos en lugar de discípulos de Cristo.

¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque recorréis mar y tierra para hacer un prosélito, y una vez hecho, le hacéis dos veces más hijo del infierno que vosotros.

—MATEO 23:15

Profetas falsos

Discernir lo verdadero de lo falso es una parte del ministerio del profeta. Ellos odian la mentira y el engaño.

- Los falsos profetas son codiciosos. Los verdaderos profetas odian la codicia.
- Los falsos profetas son avaros. Los verdaderos profetas odian la avaricia.
- Los falsos profetas son abusivos. Los verdaderos profetas odian el abuso.
- Los falsos profetas son controladores. Los verdaderos profetas odian el control.
- Los falsos profetas son arrogantes. Los verdaderos profetas son humildes.
- Los falsos profetas no pueden producir buen fruto. Los verdaderos profetas buscan frutos.
- Los falsos profetas son engañosos. Los verdaderos profetas discernen

el engaño.

Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos?

—MATEO 7:15–16

Pues toleráis si alguno os esclaviza, si alguno os devora, si alguno toma lo vuestro, si alguno se enaltece, si alguno os da de bofetadas.

—2 CORINTIOS 11:20

Los profetas no pueden tolerar pastores falsos, apóstoles falsos, profetas falsos, maestros falsos, obispos falsos, hermanos falsos, acusadores falsos ni testigos falsos. La doctrina falsa verdaderamente fastidia a los profetas.

Los ministerios falsos no irritarán y molestarán a los profetas, por lo que ellos no los toleran. Los profetas quieren rescatar a las personas que están en ministerios falsos. Un profeta le dirá que “se retire”. Un profeta le ayudará a salir de eso.

El prevaricar y mentir contra Jehová, y el apartarse de en pos de nuestro Dios; el hablar calumnias y rebelión, concebir y proferir de corazón palabras de mentira.

—ISAÍAS 59:13

Ovejas perdidas fueron mi pueblo; sus pastores las hicieron errar, por los montes las descarriaron; anduvieron de monte en collado, y se olvidaron de sus rediles.

—JEREMÍAS 50:6

Hijo de hombre, profetiza contra los pastores de Israel; profetiza, y di a los pastores: Así ha dicho Jehová el Señor: ¡Ay de los pastores de Israel, que se apacientan a sí mismos! ¿No apacientan los pastores a los rebaños?

—EZEQUIEL 34:2

LO QUE DESEAN LOS PROFETAS

Manifestación del Espíritu y poder

A los profetas no los impresionan con las palabras persuasivas de la sabiduría humana. Ellos quieren un mover del Espíritu en demostración y poder. Las doctrinas y filosofías humanas no los impresionan. Desean palabras que liberan poder, sanidad, liberación y milagros.

Y ni mi palabra ni mi predicación fue con palabras persuasivas de humana sabiduría, sino con demostración del Espíritu y de poder.

—1 CORINTIOS 2:4

Ni mi palabra ni mi predicación se basaron en palabras persuasivas de sabiduría humana, sino en la demostración del Espíritu y del poder.

—1 CORINTIOS 2:4, RVC

Ver el poder y la gloria de Dios

Para ver tu poder y tu gloria, así como te he mirado en el santuario.

—SALMO 63:2

David era un profeta. Usted puede aprender mucho acerca del corazón de un profeta cuando estudia a David. Su deseo era ver el poder y la gloria de Dios. David anhelaba la presencia de Dios.

Los profetas disfrutaban un estilo de vida de poder y gloria. Ellos quieren que todos experimenten el poder y la gloria de Dios. Claman: “Señor, ¡muéstrame tu gloria!”.

Él entonces dijo: Te ruego que me muestres tu gloria.

—ÉXODO 33:18

En el año que murió el rey Uzías vi yo al Señor sentado sobre un trono alto y sublime, y sus faldas llenaban el templo.

—ISAÍAS 6:1

Contemplar la belleza del Señor

Una cosa he demandado a Jehová, ésta buscaré; que esté yo en la casa de Jehová todos los días de mi vida, para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo.

—SALMO 27:4

Los profetas aman la belleza de Dios y quieren que todos la experimenten. La belleza de Dios es su perfección y gloria. David era un profeta y este era su deseo.

Los juicios del Señor

El temor de Jehová es limpio, que permanece para siempre; los juicios de Jehová son verdad, todos justos. Deseables son más que el oro, y más que mucho oro afinado; y dulces más que miel, y que la que destila del panal.

—SALMO 19:9–10

El temor del Señor y sus juicios (ordenanzas) es algo que los profetas aman. Ellos los desean más que al oro, pues son más dulces que la miel. Los profetas buscan y profundizan en los juicios (ordenanzas) de Dios. Los juicios de Dios son como un abismo grande.

Tu justicia es como los montes de Dios, tus juicios, abismo grande. Oh Jehová, al hombre y al animal conservas.

—SALMO 36:6

La verdad en lo íntimo

He aquí, tú amas la verdad en lo íntimo, y en lo secreto me has hecho comprender sabiduría.

—SALMO 51:6

Los profetas quieren la verdad en lo íntimo. El profeta se concentra en la parte oculta del hombre. Los profetas desean lo que Dios desea.

Conocer la voluntad de Dios

Por lo cual también nosotros, desde el día que lo oímos, no cesamos de orar por vosotros, y de pedir que seáis llenos del conocimiento de su voluntad en toda sabiduría e inteligencia espiritual.

—COLOSENSES 1:9

Los profetas quieren conocer la voluntad de Dios. Ellos quieren estar llenos de su sabiduría y entender su voluntad. Desean que el pueblo de Dios conozca su voluntad y que sean llenos de sabiduría y entendimiento espiritual.

Devoción pura y sincera a Cristo

Los profetas desean una devoción sincera y pura a Cristo. Ellos no quieren ver al pueblo de Dios apartado de la sencillez de Cristo. Sencillez es sinceridad. Los profetas quieren ver una devoción pura a Cristo.

Pero (ahora) temo que, así como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestras mentes sean desviadas de la sencillez y pureza de la devoción a Cristo.

—2 CORINTIOS 11:3, LBLA (ÉNFASIS AÑADIDO)

Ver a Dios complacido

Los profetas se entristecen cuando Dios no está complacido. Ellos se

alegran cuando Dios está complacido. Los profetas revelarán lo que complace y lo que desagrade a Dios.

Pero de los más de ellos no se agradó Dios; por lo cual quedaron postrados en el desierto.

—1 CORINTIOS 10:5

Por lo demás, hermanos, os rogamos y exhortamos en el Señor Jesús, que de la manera que aprendisteis de nosotros cómo os conviene conducirlos y agradar a Dios, así abundéis más y más.

—1 TESALONICENSES 4:1